

## CONTACT

**Appelez la plateforme de coordination** pour organiser une admission directe non programmée de la personne âgée, lorsque le passage aux urgences est évitable :

au **03 25 56 88 00**

du lundi au vendredi  
de 09H00 à 17H00

*(En dehors des horaires d'ouverture,  
un répondeur prendra vos messages).*

### MAIL :

- ▶ [plateforme.PA@ch-saintdizier.fr](mailto:plateforme.PA@ch-saintdizier.fr)
- ▶ [plateforme.pa@ch-saintdizier.mssante.fr](mailto:plateforme.pa@ch-saintdizier.mssante.fr)  
(sécurisée)

Centre Hospitalier Geneviève de Gaulle Anthonioz  
1 Rue Albert Schweitzer  
52100 Saint-Dizier  
**03 25 56 84 84**

PÔLE GÉRIATRIE  
ET SOINS DE  
RÉADAPTATION



## PLATEFORME PARCOURS PERSONNES ÂGÉES

10.06.2024



### POURQUOI ?

Réduire les passages évitables aux urgences (lorsqu'il ne s'agit pas d'une urgence immédiate) et donc éviter les effets délétères associés.

### POUR QUI ?

Les patients de 75 ans et plus, vivant à leur domicile ou en EHPAD (ou autre structure).

### COMMENT ?

En organisant la prise en charge médicale et/ou sociale dans les 48 heures en hospitalisation : Hôpital De Jour, Court Séjour Gériatrique, SSR, médico-sociale ou avec intervention à domicile par l'EMIG (selon indication).

### QUI PEUT NOUS CONTACTER ?

- ▶ Médecins traitants
- ▶ Médecins coordinateurs
- ▶ Infirmiers *(avec accord du médecin)*
- ▶ Paramédicaux de ville *(avec accord du médecin)*
- ▶ La famille du patient *(avec accord du médecin)*
- ▶ Le SAMU



### QUI COMPOSE LA PLATEFORME ?

- ▶ Un médecin gériatre et son équipe paramédicale en travail collaboratif avec l'Équipe Mobile d'Intervention Gériatrique (EMIG) de Saint-Dizier et de Vitry-le-François.

Le GHT Cœur Grand EST a répondu à un appel à projet de l'ARS pour mettre en place une plateforme de coordination, afin d'organiser le parcours d'admissions directes non programmées des personnes âgées. Cela permet d'éviter un passage par les urgences et d'améliorer la prise en charge par une meilleure coordination du parcours de santé du patient âgé.

Le GHT Cœur Grand Est a la volonté de s'investir toujours plus dans l'amélioration de la prise en charge des personnes âgées et de développer le lien ville / hôpital.

